

Francisco Sánchez Gálvez
Juez decano



«Pido soluciones a las carencias en Justicia»

- **Edad.** 49 años
- **Profesión.** Magistrado
- **Experiencia.** 23 años en la profesión

1. Que mi familia y amigos me sigan acompañando e iluminando mi camino.

2. Que mejore en todos los aspectos, y también en la atención a la Administración de Justicia; considerando que supone un activo muy importante para el desarrollo de la ciudad. Por tanto, que se nos ayude con esfuerzos efectivos y coordinación a solventar los problemas de infraestructuras y carencias que se vienen denunciando repetidamente.

José Puntas Tejero
Ganadero



«Acabar con la crisis en la ganadería»

- **Edad.** 45
- **Profesión.** Veterinario
- **Experiencia.** Presidente de la Asociación Nacional de Criadores de Ovino Segureño (ANCOS)

1. Felicidad y salud para mí y mi familia, pues la salud es lo más importante que hay en la vida.

2. Deseo que Granada llegue adonde realmente se merece y que salgamos pronto de la actual situación de crisis, que está afectando gravemente a los agricultores y, sobre todo, a los ganaderos.

Gerardo Cuerva
Pte. Empresarios de Granada



«Que el paro deje de ser noticia»

- **Edad.** 39
- **Profesión.** Empresario
- **Experiencia.** Participa en diferentes colectivos empresariales

1. Que la gente sea feliz y cumpla sus deseos y, sobre todo, salud. Me gustaría que los granadinos saquen lo mejor que tienen para salir adelante desde el consenso social y político.

2. Que el paro deje de ser noticia y para eso que los empresarios seamos capaces de generar empleo y las instituciones adopten las medidas adecuadas para facilitarlas.

Manuela Martínez
Secr. Gral. UGT



«Menos crispación y más compromiso»

- **Edad.** 51
- **Profesión.** Funcionaria
- **Experiencia.** Responsable de la Red Europea de Empleo desde los años 90

1. Espero seguir teniendo la misma fuerza y la mismas ganas para enfrentarnos a los problemas de los trabajadores granadinos y para mejorar su calidad de vida.

2. Deseo menor crispación política y más compromiso social de todas las instituciones públicas y privadas para que los efectos de la crisis no arrasasen con derechos y podamos salir reforzados de la difícil situación económica.

Manuel Navajas
Director 112



«Humildad para arreglar los problemas»

- **Edad.** 54 años
- **Profesión.** Funcionario
- **Experiencia.** Lleva 37 años en la Administración

1. Al año nuevo le pido humildad en todos los ámbitos para arreglar el problema social en el que estamos inmersos.

2. Para la provincia de Granada, me gustaría que el año nuevo deparara puestos de trabajo para nuestros jóvenes y también mayores...

José Manuel Díez Cubelos
Coronel jefe de la Guardia Civil



«Seguir aportando confianza»

- **Edad.** 53 años
- **Profesión.** Licenciado en Derecho

1. Además del clásico 'salud, dinero y amor', poder continuar ejerciendo con mi trabajo de impulsar la mejora de la calidad de vida de los granadinos mediante el incremento de la seguridad.

2. Que al menos se mantenga el nivel actual de seguridad ciudadana y que la Guardia Civil continúe aportando confianza al ciudadano con su servicio.

Nico Gianella
Base del CB Granada



«Que no haya rivalidad entre fútbol y básquet»

- **Edad.** 32
- **Profesión.** Jugador de baloncesto
- **Experiencia.** Internacional con Argentina

1. Más que nada, salud. Sin ella no se puede conseguir otra cosa.

2. Últimamente escucho muchas discusiones entre los seguidores del fútbol y del baloncesto. Deseo que la ciudad esté unida y que, sea el deporte que sea, vayan todos del mismo lado dado. Que lo bueno que se consiga será positivo para Granada.

Emilio Calatayud
Magistrado



«Trabajo, trabajo y trabajo»

- **Edad.** 55 años
- **Experiencia.** Juez de Menores

1. Para mi familia y para mí, salud y trabajo.

2. Para Granada, trabajo, trabajo y trabajo.

Francisco Puentedura
Edil de IU



«Que la crisis no la paguen los más vulnerables»

- **Edad.** 34 años
- **Profesión.** Sociólogo
- **Experiencia.** Concejales de IU en Granada

1. Salud y felicidad para mi familia y las personas más allegadas. Que los nuevos proyectos que emprendan, tanto a nivel personal como profesional, los hagan con alegría y éxito. Y, sobre todo, que el nuevo año nos permita compartir nuestro cariño, ilusiones y esperanzas.

2. Trabajo digno y estable, más justicia social y todos arrimando el hombro para que la crisis no la paguen los sectores más vulnerables de la sociedad.

José Moratalla
Pte. Consejo de la RTVA



«Acuerdos para sacar los proyectos de Granada»

- **Edad.** 61 años
- **Profesión.** Neurocirujano
- **Experiencia.** Ex alcalde de Granada, presidente de la FAMP y presidente del PSOE andaluz

1. Para los míos y para mí pido salud y coherencia.

2. Para Granada pido menos crispación más acuerdos para sacar adelante los grandes proyectos de la ciudad. Vamos a dejarnos de confrontación.

Manuel Navarro
Coordinador Granada Laica



«El ideal laico de solidaridad, libertad e igualdad»

- **Edad.** 60
- **Profesión.** Maestro
- **Experiencia.** Actividad política y movimiento vecinal

1. Que mis problemas de salud no me resten fuerzas para incorporarme a mi escuela y para seguir luchando por una sociedad más justa y laica.

2. Que los ciudadanos de Granada despertemos y seamos capaces de actuar para eliminar los privilegios de los poderosos, sean la banca y el capital, la política institucional, las iglesias... y consigamos el ideal laico de igualdad, libertad y solidaridad, que nos permita una convivencia democrática.

Pedro Salmerón
Arquitecto



«Avanzar en los proyectos imprescindibles»

- **Edad.** 65
- **Experiencia.** Redactor del Plan Director de la Alhambra y urbanista.

1. Poder continuar con el trabajo que desarrollo en unión del extenso equipo de profesionales y amigos con que cuento.

2. Más empleo, un avance definitivo en la construcción del AVE y más solidaridad y buen hacer para culminar proyectos imprescindibles para la ciudad como el Centro Guerrero y el Centro Lorca. Todo ello, en una Granada que revalorice su paisaje, especialmente la vega y el valle del río Darro.

Joan Carles March
Escuela Andaluza de Salud Pública



«Granada, ciudad abierta e innovadora»

- **Edad.** 50
- **Profesión.** Médico
- **Experiencia.** Medicina preventiva y salud pública

1. Para mí y mi entorno, felicidad y optimismo.

2. Me gustaría que Granada se acercara a ser una ciudad abierta e innovadora, sostenible y saludable, con una Vega protegida y con unos mejores servicios que la posicionen de tal forma que pueda mostrar todas sus posibilidades y esplendor. También quiero una sanidad y unos servicios sociales más centrados en la ciudadanía y más sensibles a sus necesidades y expectativas.

Francisco Cuenca
Candidato PSOE



«Que la ilusión cambie la ciudad»

- **Edad.** 41
- **Profesión.** Profesor
- **Experiencia.** Delegado de Innovación y Obras Públicas

1. Que mis hijos sean felices y tengan salud para disfrutar plenamente de su vida. También poder seguir pasando buenos ratos con mi familia y con mi gente de Granada.

2. Que los granadinos y las granadinas se contagien de la ilusión de un proyecto nuevo que cambie nuestra ciudad. Y que, juntos, podamos despertar y rebelarnos para poder aprovechar todas las oportunidades que tiene Granada para generar empleo y riqueza.

Eladio Gil
Director del 061



«Ayudar a invertir el infortunio»

- **Edad.** 49 años
- **Profesión.** Médico
- **Experiencia.** Médico y director del 061

1. Que la paz y la esperanza nos acompañen, para que sepamos sortear las dificultades. Que disfrutemos de los seres queridos y del buen recuerdo de quienes ya no están.

2. Desde el 061, deseamos poder seguir siendo capaces de responder a las expectativas de los granadinos para que en la desgracia, cuando esta ocurra, podamos con la eficiencia que da el trabajo en equipo entre los servidores públicos, ayudar e invertir el infortunio.

